NOTA ACLARATORIA SERIE 2003-2013^p

Las cuentas por sectores institucionales forman parte de un complemento informativo de las "Cuentas de bienes y servicios" por actividad económica de origen, que difunde el Instituto. Estos dos enfoques de la economía permiten disponer de información acerca del comportamiento real y, en la perspectiva de sectores institucionales, la vinculación de la corriente real con la financiera dentro del circuito de la economía.

Es importante señalar que los resultados de la serie 2003-2013 fueron revisados para incorporar las observaciones recibidas por parte del Fondo Monetario Internacional, durante las misiones que realizó en el Instituto para evaluar la calidad de los datos de Cuentas Nacionales de México durante el año 2014. Los cambios incorporados consistieron en la reclasificación del Retiro de cuasisociedades en la cuenta de asignación del ingreso primario, pasando de un uso del sector de Hogares a un uso del sector Sociedades no financieras, así como la incorporación de Otras participaciones de capital en el pasivo de las Sociedades no financieras y un activo de Hogares. Estos cambios muestran de mejor manera el proceso de capitalización y distribución de rentas que se realizan dentro del Sector sociedades no financieras y sus contrapartes correspondientes en el sector de Hogares.